
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■司会進行 豊田文智 副 SAA 

《今年度のトップ写真は日本百名城を掲載いたします。撮影者：栗坂禎一会員》 

◆メ－クアップ【敬称略】 
 
・1/12米山奨学会 新年会  
     大澤藤満 
・1/15新会員オリエンテ－ション  
          加藤智生 藤永範行 内田 重 

 勝呂泰樹 叶川博章 佐藤丈夫 
  
 
 
 
   
 
  
    

木更津東ロ－タリ－クラブ 

2019－20 年度 

国際ロ－タリ－第 2790 地区 

ROTARY CONNECTS THE WORLD  
2020年 1月 15日(水) 

ホームページ http://kisarazueast-rc.jp 

木更津東ロ－タリ－クラブ 

会  長   加 藤 智 生 
幹  事   藤 永 範 行 
編  集   堀 内 正 人 

国際ロ－タリ－ 

THE WEEKLY NEWS 

OF EAST KISARAZU  

ロ－タリ－は世界をつなぐ 

◆点鐘   加藤智生会長  
       １２時３０分 
◆Ｒソング「我等の生業」 
◆出席     会員 46名 
  出席 32名・欠席 14名 
◆出席率    72.72 % 

●例会日 毎週水曜日 PM12:30～1:30 ●例会場 オ－クラアカデミアパ－クホテル TEL 0438-52-0111 
●事務局 木更津市東中央 3-5-2 第 2三幸ビル 101 TEL 0438-25-0716  FAX 0438-25-0718 

2019-20年度国際ロ－タリ－テ－マ 

◆前々回出席率 85.36 %  修正後出席率 87.80 % 
◆欠席者【敬称略】     
嶋津正和・齊藤新一・林田謙志・石田 亨 
鈴木秀幸・藤野宏冶・栗坂禎一・宮寺順子 
小林裕治・小林千晃・吉田和義・渡邉慎次 

第 24 回 例会 NO.2481 

 

   

ＲＩ会 長  マ－ク・ダニエル・マロ－ニ－ 
地区ガバナ－ 諸 岡 靖 彦 
ガバナ－補佐 小 川 義 則 
 

日本百名城 大洲城 【愛媛県大洲市】 



■ゲスト・来訪ロ－タリアン紹介 

 加藤智生 会長 
◇新会員      佐藤丈夫 様 
◇千葉県県議会議員 高橋 浩 様 

 

■新会員入会式         加藤智生 会長 
                      
・新会員紹介         
 

・ロータリ－の目的・四つのテスト贈呈 
  

・ロータリ－ピン贈呈 

  

・援助会員指名       加藤智生 会長   
  

内田 重会員が援助会員に指名されました。 
 
・推薦者挨拶        内田 重 会員 

 
・新会員挨拶        佐藤丈夫 会員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
・委員会配属発表      藤永範行 幹事 
  
新会員 佐藤丈夫さんの配属先はクラブ管理運
営委員会と決定いたします。 
 

◆誕生祝【敬称略】   
1/5 根本光宏 1/8 有島敏夫  

 

 

 

■会長挨拶・報告         加藤智生 会長 

    
今月は職業奉仕月間です。 
職業奉仕に関しましては、人それぞれ考え方があ
り、仕事をしていること自体それは社会に奉仕し
ているのだからそれが職業奉仕だという方もい
れば、違う考えの方もいます。基本的にはそれぞ
れの職業奉仕の考え方があるのでそれで良いと
思いますが、私の考える職業奉仕を述べさせてい
ただきます。 
まず、はじめに言っておきたいのは、この地域に
も様々な奉仕団体が点在しておりますが、他の団
体とロータリーの違いというか、大きな特徴は職
業奉仕というものがあることだと思います。 
それを踏まえて私の考えをお話しさせていただ
きますが、昔、社会企業家という言葉が取り上げ
られたことがありましたが、例にあげますとアメ
リカに屋台のアイスクリーム屋があり、それは障
害を持った方が売っているアイスクリーム屋で
す。他のアイスクリーム屋に比べて少し値段は高
いのですが、買う方たちは障害を持っている方た
ちが頑張っているということもあり、繁盛してい
るそうです。私の仕事も似ているところがありま
すが、それを職業奉仕として片づけたくないとい
うのが私の考えです。 
冒頭でも触れましたが、もちろん仕事をしている
ことは社会に貢献しているのですから職業奉仕
と言えるのですが、それだけではロータリーが提
唱している職業奉仕とは言えないと思います。だ
からと言って大きなことをすることもないと思
います。たとえば藤野君の会社は少年野球の退会
を開催しています。ある企業はアクアラインマラ
ソンの給水所のボランティアに職員を出してい
ます。日本製鉄さんも様々なことを行っています。
どんなことでも良いのです、ぷれジョブ活動でも
良いですし、障害を持っている方の雇用でも良い
と思います。素晴らしい活動を行っているところ
への寄付でもかまわないと思います、何か少しほ
んの少しで構いませんので、普段の企業経営とは
別に社会に貢献できることを行うことが、職業奉
仕だと思います。 
本日は県議会議員の高橋浩さんによる卓話です。
議員さんはそれこそ職業奉仕そのものだと思い
ますので、期待して聞きたいと思いますのでよろ
しくお願いします。以上挨拶とさせていただきま
す。 
 
 
 
 
 
 
 
 

お誕生日 
おめでとう！ 



■幹事報告             藤永範行 幹事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
第７回理事会報告 

 
   出席者 10名＋事務局 
審議事項 

① 2019 年 12 月分収支報告の件→承認され
ました 

② ボ－イスカウト・ガ－ルスカウト３団分  
への補助金の件→承認されました 

③ １月第 26 回例会炉辺会議【夜間例会】  
の会費について（企画別途） 

⓸ 図書館への寄付金の件→3/18 例会場に
て贈呈で承認されました 

 
 

1.幹事報告 
1) 下期年会費未納の方は 1月末までによろしく
お願いいたします。 

  
2.他クラブからのお知らせ 
1）上総 RC・富津中央シティ RCより「週報」届い
ておりますので回覧いたします。 

 
3.その他のお知らせ 
1)「KIFAメールつうしん第 2020年 1月号」が届
いておりますので回覧いたします。 
 
4.回覧 
・上総 RC・富津中央シティ RCより「週報」 
・「KIFAメールつうしん第 2020年 1月号」 
  
◇ニコニコボックス 
 クラブ管理運営委員会     根本光宏会員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・大里光夫 会員 
本日は、千葉県議会議員 高橋 浩様より卓話
をいただきます。最近の県内情勢等、伺えると
思います。宜しくお願いいたします。  

 
・有島敏夫 会員 
 誕生日をお祝いいただきありがとうございま
す。1月 8日で 88才になりました。だいぶ歳を
とりましたが一日一日を大切に生きたいと思

います。今後ともよろしくおねがいします。 
 

・根本光宏 会員 
 1月 5日で 58歳を迎えました。オリンピックイ
ヤ－ですので、家族で一緒のスポ－ツ観戦の時
間を持ちたいと考えております。 

 
■例会アワ－ ≪司会≫ 職業奉仕委員 
            大里光夫会員  

 

テ－マ 「少子化とアクアライン 800円運動」  

卓話者 高橋 浩 様 

 

  

 
 
 
 
 
 
 

 
「危機意識を」 

 
日本の最大の課題は人口減少であります。 
 国立社会保障人口問題研究所の新しい予想で
は、現在の日本の人口は、1億 2700万人で有りま
すが 20 年後の 2040 年には 1 億 1060 万人となり
千葉県においても現在の 620万人が、20年後には、
564万人にまで減少をするとの事であります。 
そして、昨年の末にショッキングな数値が出まし
た。国の予想では日本全体で生まれる子供の数は
2021 年に 90 万人を切ると予想をしておりました
が、なんと 2019 年に 86 万 4 千人となり、2 年早
まってしまたとの事であります。 
急激に若者の人口が減り、国力が下がるこの国は
これからどうなってしまうのか、危機感を感じざ
るを得ません。 
 その中で木更津市の人口は、同研究所の 5年前
の予想では、2040年には 103,000人切るとの予想
でありましたが、アクアラインの値下げまた高速
バスの充実などの効果があり、現在 135,000人に
もなりましたが、しかし、その上昇もこのままで
は一時期的なものとなり 8 年後にピークを迎え、
その後は減少するとの事であります。 
そこで考えることは、今後この日本では、全国一
律の発展はもう望むことはできない事であり、そ
の中で、この房総半島は都心に近いことを生かせ
ばまだ可能性が残る地域ではないのかと思うこ
とであります。 
子育て支援については、子供を産まない一番の原
因が経済的な事であることから、子供たちに一番
公平な支援でもある給食費の無償化をはじめ、国



全体で 18 歳までは子供にかかる公的なお金につ
いては国で見ることぐらいの事を行わなければ
なりません。 
そして、この地域の人を呼び込む施策については、
アクアライン利用することあります。 
アクアラインの 800 円の継続はもちろんですが、
房総半島全体の利便性を良くするため、チバスタ
アクア金田バスターミナルを、全便が乗り換えが
出来るハブバスターミナルにし、金田まで行けば、
東京、横浜、茂原、館山、何処にでも行く事がで
きるバスターミナルにし、 
高速のバス網の拡充を図らなければなりません。 
つくばエクスプレスを介して都心に近くなった
流山市はそれを生かすとともに、「母になるなら
流山」と言うキャッチフレーズの基、子育て支援
を充実させることにより、2040年には人口減少の
中にあっても、現在の 174,000人が 200,000人の、
26,000 人増となるとの予想にまでになっている
訳であります。 
この地域を魅力あるものとし、将来に渡って人々
に選んで頂く事は一朝一夕で出来る事ではあり
ません。しかし、出来る限りの努力をすることで
あります。 
私がアクアラインの 800円運動を地域の皆さんと
始めたのも人口減少への危機感からであります。
是非、危機感を持ち皆で協力をし、子供達の残れ
る地域を目指して行きましょう。 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

本日のメニュ－ 

木更津東ロ－タリ－クラブ事務局メ－ルアドレス eastkisarazu-rc@nifty.com 

点鐘 加藤智生会長 13:30 

本日は、デザ－トにパイナップルとココナッツのアイスクリ－ムでした。 
ココナッツ殻に盛り付けられたアイスはとても美味でした。ごちそうさまでした！ 


